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Assemblée Générale Ordinaire - Mercredi 5 Février 2025 à 18 heures 

Salle annexe de la Mairie de Sainte-Cécile-les-Vignes 
 

Le quorum est notifié par le secrétaire de la séance (le président) : 18 adhérents sont présents et 24 
pouvoirs ont été reçus. 
 
I/ Rapport moral  

- Le président fait une remarque préalable, à savoir que la mise en chantier du site Léonard, 
en 2023, a permis à l’association de devenir d’intérêt général, ce qui modifie la capacité de 
financement de ses actions. 

- Il résume les actions menées en 2024 : 
o Le contrat local d’accompagnement de la scolarité (CLAS) concerne 

 19 élèves en primaire (3 CP,3 CE1, 3 CE2, 5 CM1, 5 CM2) 
 3 collégiens 
 1 lycéen 

o Le point-relais accompagnement GMR à Vaison-la-Romaine a permis d’accompagner 
102 élèves, familles et personnels. Le recrutement a été réalisé auprès de jeunes en 
difficulté du nord Vaucluse. 

o Léonard est un outil de visualisation des tâches à accomplir dans les domaines 
essentiels et très impactés par le changement climatique. Le travail d’élaboration de 
l’outil a pu être réalisé grâce à une forte implication du président et d’Alexis. Ce projet 
a été l’occasion de nouer des relations et partenariats avec des entreprises, des 
mécènes, des réseaux et associations comme Reveil 84, le Ceder et le Naturoptère. 

- Le rapport moral est adopté à l’unanimité, soit 42 voix (18 présents et 24 pouvoirs). 
 
II/ Bilan Financier 2024 
 

- Le président présente le bilan financier au 31 décembre 2024. 
- Le compte du crédit coopératif présente un solde positif au 31 décembre 2024 de 2181,33. 

A noter : le bilan comptable certifié est consultable sur le site internet de Planète Ados. 
- Le bilan financier est adopté par 41 voix pour (17 présents et 24 pouvoirs), 1 abstention.   

 
III/ Projets 2025 

- Le président présente les projets pour l’année à venir, à savoir : 
o Poursuite de l’élaboration de l’outil Léonard, avec un financement assuré jusqu’en 

juillet 2025 : 
  présentations actées de l’outil aux forums de Bollène, Carpentras, le Pontet 

et Salon de Provence, aux journées des plantes rares de Sérignan et au club 
ados de Sainte Cécile ;  

 contacts pris avec des radios locales, une conférence de presse est aussi 
envisagée en 2025 ;  

http://www.plante-ados.org/


 des recherches de financements complémentaires sont en cours auprès de 
la fondation du crédit agricole, EDF, Véolia, CNR, Communauté de 
communes Aygues Ouvèze en Provence ;         

o Arrêt de GMR car la MSA ne finance plus cette action ; 
o Poursuite du CLAS avec une stabilité de 23 enfants suivis. 

- Les projets 2025 sont adoptés par 41 voix pour (17 présents et 24 pouvoirs), 1 abstention. 
 

IV/ Budget prévisionnel 2025 
 

- Le budget prévisionnel prévoit le financement du poste d’Alexis, il est proposé de l’intituler 
« Poste de référent numérique » : ses missions (hors projet léonard) sont de répondre en 
ligne aux demandes de subvention, de mettre à jour le site de Planète Ados ; ses missions 
sur l’outil Léonard correspondent à la finalisation de la conception technique et du 
développement de l’outil. Le financement du poste est déjà acquis, hors frais 
complémentaires au-delà de juillet (partie léonard). 

- Le budget prévisionnel est adopté par 41 voix pour (17 présents et 24 pouvoirs), 1 
abstention. 

 

V/ Election des membres du conseil d‘administration  
 

- Le Président a fait part de son souhait d’être remplacé, idéalement en juillet, mais aucun 
candidat ne se présente pour le poste ; 

- Le président propose qu’un Vice-Président soit désigné : Stéphane Cayrier présente sa 
candidature. Il est élu à l’unanimité. 

- Catherine Dalzon fait part de son souhait de démissionner du poste de secrétaire pour des 
raisons de non disponibilité, Catherine Fournier présente sa candidature pour la remplacer. 
Elle est désignée à l’unanimité. 

- Monique Jumelle, absente, a fait part de sa démission du poste de trésorière de l’association 
pour des raisons personnelles. Marie-José Richaud se présente au poste de trésorière. Elle 
est désignée à l’unanimité. 

- Le président fait part de l’intérêt de désigner un responsable du CLAS, dont les missions 
seront les contacts avec les établissements et les référents locaux, l’organisation des actions, 
les demandes de subventions et les bilans. Sa proposition est retenue. Véronique Dollinger 
présente sa candidature et est désignée à l’unanimité. 

- Le président demande s’il y aurait un candidat ou une candidate pour être responsable de la 
communication, à savoir assurer les relations avec les associations, les élus, les acteurs 
économiques, notamment par rapport au projet Léonard. Aucun candidat ne se présente à 
ce poste. 

 

VI/ Questions diverses 
 
Il est demandé si les parents sont adhérents de l’association et paient une cotisation. Le président 
précise que l’adhésion est facultative mais que la majorité des familles a fait le choix d’adhérer à 
Planète Ados. 

*********************************** 
La prochaine réunion du conseil d’administration est fixée le 12 février à 17h30, notamment pour 
traiter les dossiers de subvention à déposer avant le 15 février prochain. 
 

Fait à Sainte-Cécile le 06 février 2025, le président Claude Fournier          


